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A Assembleia Geral aprovou a 
continuidade da greve e indicou que a 
Comissão de Trabalhadores libere a 
sala de reunião, o que foi feito 
imediatamente após a assembleia num 
ato político com a presença dos 
parlamentares. 

Durante o ato foi lida a frase do 
professor emérito Maurício Knobel, pai 
do reitor que diz “No bloco operário sou 
a favor das greves pois elas são o único 
instrumento para reivindicar e fazer 
valer suas reivindicações. Isso é um 
direito absoluto”. 

A l iminar que foi  defer ida 
solicitando reintegração de posse, 
apesar da necessidade de se retirar da 
sala, apresenta um avanço porque 
obriga o reitor a sentar à mesa para 
retomar a reunião de negociação.

Em comum acordo entre  a  
assessoria jurídica do STU e a 
Procuradoria Geral da Unicamp, a 
reunião acontecerá hoje, às 10h, na 
reitoria. 

A categoria  reaf irmou suas  
bandeiras de lutas priorizando a pauta 

de retirada dos descontos nos salários 
(F3),  recomposição do auxílio 
alimentação e melhores condições de 
trabalho. 

O reitor tem anunciado que realizou 
diversas negociações, mas não é 
verdade. Todas as vezes que sentamos 
para  d ia logar  e le  se  manteve  
intransigente. 

A categoria terá mais uma chance de 
cobrar uma resposta para todas as 
reivindicações apresentadas nestes 
mais de 50 dias de luta. 

Sem dúvida tivemos uma vitória 
importante da resistência da categoria 
que bancou uma decisão de assembleia 
e conseguiu sustentar à luta para que o 
reitor nos ouvisse. Agora o reitor tem 
que negociar com os trabalhadores em 
greve. Nossa luta não é em vão, estamos 
no caminho. A greve continua para 
arrancar avanços na negociação.

O STU convoca todos para 
concentração em frente à reitoria, às 9h, 
para nossas atividades de greve.

Hoje tem concentração na reitoria 

VITÓRIA DO MOVIMENTO

Todos devem comparecer pela 
importância do momento, demos um 
grande passo e não podemos arredar o 
pé das nossas reivindicações. Hoje tem 
negociação com o reitor e vamos 
colocar toda pressão possível para que 
haja avanço em nossas demandas. 

Cabe ressaltar que a Universidade 
vem aumentando sua arrecadação 
considerando que o ICMS apresenta 
um aumento acumulado de 8% no 
acumulado dos cinco primeiros desse 
ano em comparação ao mesmo período 
do ano passado. 

Isso representa que tem entrado 
dinheiro no orçamento e que a reitoria 
toma a decisão política de usar a verba 
excedente para fazer caixa, ao invés de 
compensar as perdas salariais dos 
trabalhadores ou melhorar as condições 
de trabalho. 

É nítida a decisão do Knobel em 
guardar dinheiro para o teto e dar as 
costas aos trabalhadores.

Não tem arrego!

Universidade tem dinheiro em caixa
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HOJE

JUSTIÇA OBRIGA REITOR A NEGOCIAR COM TRABALHADORES
Venha para a reitoria, às 9h, acompanhar a negociação 

11/7 (quarta-feira)



BOLETIM DO STU é uma publicação do Sindicato dos Trabalhadores da Unicamp - Gestão: 2017 - 2020 - Textos e Editoração Eletrônica: Fernanda de Freitas - Fotos: Junior Paixão - Tiragem: 3 mil 
exemplares Impressão: MHG Editora e Gráfica - Contatos: 3521-7412 / 3521-7147 / 3289-4242 INTERNET: www.stu.org.br EMAIL: secretaria@stu.org.br -  FACEBOOK: stu.unicamp

6h: 
7h30: 
8h30:
8h30: 
10h: 
12h: 
12h30:

13h30: 

Distribuição do Boletim do STU (estacionamento da creche)
Distribuição do Boletim do STU (estacionamento da creche)
 Reunião de Unidade (mobilização dos trabalhadores)
Concentração no Saguão do Ciclo Básico (confecção de cartazes e faixas)

Saída da Passeata (Ciclo Básico)
Intervalo para Almoço

 Reunião sobre Estrutura Alternativa de Creche para Grevistas -pais, 
mães (no  STU)

Comando de Greve (Saguão do Ciclo Básico)

Carta em apoio às professoras da DEdIC

LUTA JUSTA

Passeata percorre o HC e Caism e dialoga 
com a população em frente aos hospitais

Manifestamos por meio dessa carta 
nosso apoio às professoras da DEdIC 
em relação às recentes manifestações 
para conquista de melhores condições 
de trabalho e salário. 

Graças às características da DEdIC , 
nós, pais e responsáveis, sempre 
pudemos acompanhar de perto todo 
carinho e cuidado com os quais as 
professoras e outros profissionais da 
DEdIC tratam nossos filhos, garantido 
a excelência na educação, nutrição e 

bem-estar deles.
Entretanto, recentemente esses 

profissionais tiveram seu ponto 
alterado em decorrência de sua adesão 
à paralisação, realizada com o objetivo 
de garantir melhores condições de 
trabalho e, consequentemente, uma 
melhor educação para nossas crianças.

Sempre presenciamos o empenho 
desses profissionais em seu trabalho, 
por isso consideramos injusta qualquer 
decisão que possa prejudicar a sua vida, 

principalmente porque eles estavam 
apenas exercendo um direito que lhes é 
assegurado pela constituição.

Independente de nossa posição em 
relação a  atual  conjuntura  da 
Universidade, acreditamos que a união é 
o melhor caminho para o fortalecimento 
da DEdIC, bem como a manutenção da 
qualidade do ensino já conhecida por 
todos. Dessa forma, desejamos reforçar 
nosso total apoio a todas professoras.

Mães, pais e responsáveis
As camisetas da greve, que 
estão sendo vendidas pelo 
STU, para apoiar o Fundo de 
Greve, tem produção artística 
da companheira Renata 
Aparecida Carvalho de Seta 
(FE).
Os interessados em comprar 
devem procurar os dirigentes 
do sindicato ou ir 
pessoalmente da entidade.

Professoras da DEdIC realizam café da manhã para discutir a 
Pauta Específica de Reivindicações e tirar dúvidas com o jurídico do STU. 
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O STU conclama a categoria a contribuir com  o Fundo de Greve para manutenção das atividades do nosso 
movimento.

Agência: 0207 / Conta Corrente: 13.010035-0 / CNPJ: 66.072.414/0001-34

1,5% para

Banco: Santander

DOAÇÃO PARA O FUNDO DE GREVE

Nossa greve tem conquistado 
importantes apoios em defesa da 
Educação e Saúde Públicas e da 
valorização do servidor público.

A vereadora Mariana Conti (PSOL), 
os deputados federais Arlindo 
Chinaglia (PT) e Ana Perugini (PT), os 
deputados estaduais Luiz Fernando 
Teixeira (PT) e Gustavo Petta (PCdoB) 

e a Coordenação das Estaduais e 
Municipais da Fasubra, Carlos Abreu 
Mendes est iveram presentes  à  
a s s e m b l e i a  p a r a  e x p r e s s a r  
solidariedade à greve.

 Ontem passaram pelo movimento o 
vereador Carlinhos Camelô (PCdoB). 
O Deputado Federal Ivan Valente 
(PSOL) também apresentou sua 

solidariedade à greve. 
Nossa luta é justa e o apoio político 

demonstra o fortalecimento do 
movimento. Queremos discutir com 
esses parlamentares a situação da Área 
da Saúde da Unicamp e maneiras de 
b u s c a r  m a i s  v e r b a s  p a r a  a s  
Universidades com transparência e 
prioridade para os recursos humanos. 

Luta em defesa das Saúde e Educação Públicas e da Valorização do Servidor Público
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